

El ingeniero LUIS FELIPE DE LAS CASAS, que es bien conocido de todos nosotros, ha desarrollado una extensa actividad que, no obstante ser de conocimiento público, me es muy grato recordarles.

Graduado en Chile como periodista en 1933, obtuvo el título de ingeniero comercial en la Universidad de Chile y luego en el Perú, el título de economista y el grado de Magister en Ingeniería de Vías de Transporte en la Universidad Nacional de Ingeniería.

Su actividad institucional ha sido sobresaliente como Decano del Colegio de Economistas y como Presidente de la Confederación de Instituciones Universitarias Liberales del Perú. Su labor universitaria en la UNI ha sido larga y meritoria, habiendo sido en ella fundador y Director de la Escuela de Economía.

Es digno de particular mención su destacado desempeño en la vida pública de nuestro país, en la cual ha tenido cargos de importancia, tales como Diputado por Lima y luego Embajador en Venezuela. Ha cumplido además gran número de funciones como asesor en diversos organismos gubernamentales como los Ministerios de Relaciones Exteriores y Pesquería y el Instituto Nacional de Planificación.

Merece también ser señalada su labor periodística en revistas y periódicos del Perú, Chile y Argentina.

/...

.../

Le ha sido otorgada, entre otras, la condecoración de la Orden del Sol del Perú en el grado de Gran Oficial.

En esta oportunidad el ingeniero de las Casas nos mostrará otro aspecto de sus variadas inquietudes intelectuales; esta vez, para tratar acerca de una ilustre personalidad que está estrechamente ligada a episodios sobresalientes de nuestra historia: el Padre Bartolomé de las Casas.

Lima, 16 de Diciembre de 1980.